

PARTICIPACIÓN CIUDADANA

PARTIDO LIBERTAD Y REFUNDACION LIBRE

MARZO, 2022

15 MARZO

10 AÑOS DE LUCHA, RESISTENCIA Y VICTORIAS!

Este 15 de marzo, el Partido Libertad y Refundación, LIBRE se congratula de sus 10 años de lucha, resistencia y victorias, y reconoce que su militancia y el Pueblo hondureño, son los constructores de nuestra organización política que el 28 de noviembre pasado, derrotó de forma contundente los 12 años de oprobiosa dictadura, abriendo las puertas del cambio radical para la refundación del país que ha propuesta nuestra Presidenta Xiomara Castro.

Reconocemos que a la Presidenta de la República le toca afrontar la más crítica situación social, económica y de inseguridad que conoce la historia y en la que hoy se debate el Pueblo hondureño.

El saqueo de las finanzas públicas a través de más de 70 fideicomisos en los cuales el Estado fue despojado de su capacidad de control y uso de los ingresos tributarios; la privatización a través de las alianzas público privadas; el encarecimiento de los servicios públicos; la quiebra de la Empresa de Energía Eléctrica; la escandalosa deuda; la falta de empleo, la destrucción del sistema de educación y el sistema de salud, la instalación de las mafias de corrupción y narcotráfico; la deconstrucción del orden democrático a través de la ilegal reelección y los fraudes; la violación sistemática de los derechos humanos y el fracasado sistema de justicia que han orillado a miles de personas a huir del país; son los retos que junto a la Presidenta, el Congreso Nacional y la nueva administración, vamos a vencer uno a uno hasta alcanzar la ansiada refundación del país.

El Golpe de Estado Militar del 28 de junio de 2009, por mucho que traten de borrarlo de nuestra memoria histórica, marca el punto de secuestro del Estado por el crimen organizado, que no podrá impedirnos el camino a la liberación. Diez años han sido suficientes para demostrar que la fuerza inconmensurable de la razón nos asiste, y que seremos luz para nuestro Pueblo, aún con la trágica y sombría realidad en la que hace apenas cuarenta y cinco días, recibimos el Estado.

Somos una fuerza revolucionaria y no nos detendremos jamás en la lucha contra la corrupción, la injusticia y la desigualdad que hemos heredado. El futuro es nuestro, y ésta revolución que iniciamos hace más de una década, será cada vez más fuerte, más humana, y más nuestra

Hasta la victoria siempre!

Tegucigalpa, MDC 15 de marzo de 2022 11:25 AM

